

Personel Lantunkan Asmaul Husna Saat Apel Jam Pimpinan, Kapolresta Cirebon Berikan Pesan Ini

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jan 20, 2025 - 11:22



KAB. CIREBON - Personel Polresta Cirebon mengikuti Apel Jam Pimpinan yang bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon, Senin (20/1/2025). Apel Jam pimpinan dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon KOMBES POL. SUMARNI S.I.K.,S.H.,M.H., dan turut dihadiri dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Cirebon AKBP IMARA UTAMA S.H.,S.I.K.,M.H., Pejabat Utama Polresta Cirebon Kapolsek Jajaran, Anggota dan ASN Polresta Cirebon. Dalam kegiatan apel

tersebut juga dilantukan Asmaul Husna yang bertujuan untuk memperkuat spiritualitas anggota kepolisian, menciptakan suasana yang lebih harmonis, serta meningkatkan kedisiplinan dan semangat dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan kepada masyarakat. Dalam apel tersebut, Kapolresta Cirebon mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh keluarga besar Polresta Cirebon dan jajaran atas kinerja dedikasi pengabdian yang sudah rekan-rekan berikan dalam pelaksanaan tugas maupun dalam membantu kegiatan-kegiatan kemasyarakatan. "Beberapa hari kebelakang banyak terjadi bencana banjir di wilayah Kabupaten Cirebon dan saya ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang sudah sangat peduli terhadap warga masyarakat yang terdampak banjir," katanya. Ia mengatakan, seluruh personil Polresta Cirebon dan Kapolsek Jajaran kemarin sudah berjibaku menolong masyarakat membersihkan pondok pesantren, sekolah, rumah tinggal, dan fasilitas lainnya yang kemarin terdampak banjir, terus laksanakan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. "Kami bersama forkopimda akan melakukan langkah-langkah dalam rangka penanggulangan banjir yang kerap terjadi di wilayah Kabupaten Cirebon. Kemudian saya juga minta rekan-rekan untuk selalu jaga kesehatan diri sendiri, agar tetap selalu sehat tetap semangat dan tetap bersyukur," ujarnya. Menurutnya, beberapa minggu ke belakang juga marak yang dilakukan oleh para pelajar anak-anak milenial anak-anak remaja di Kabupaten Cirebon oleh karena itu jangan lelah juga untuk memberikan edukasi kepada mereka berikan sentuhan terbaik yang bisa kita lakukan agar anak-anak remaja kita bisa terhindar dari hal-hal negatif. "Rekan-rekan yang berada di fungsi preventif tolong maksimalkan gencarkan kegiatan patrolinya termasuk para kapolsek jajaran untuk datang ke sekolah-sekolah, pondok pesantren termasuk komunitas-komunitas remaja untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas," jelasnya. Pihaknya juga berterima kasih kepada jajaran dalam penegakan hukum yang pada pekan ini berhasil melakukan banyak pengungkapan kasus. Untuk Pelayanan Publik berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat senyum sapa salam menyapa masyarakat dengan hati ikhlas dalam melayani masyarakat. Sore ini Polresta Cirebon akan melakukan pembukaan pesantren kilat untuk Anak-Anak yang berhadapan dengan Hukum dengan memberikan hal-hal positif dan tidak kembali melakukan tindakan-tindakan yang selama ini akan merugikan orang lain. "Sekali lagi terima kasih atas dedikasi kinerja pengorbanan rekan-rekan dalam pelaksanaan tugas di masyarakat maupun pengabdian kepada institusi Polri jaga nama baik Kepolisian Negara Republik Indonesia Tetap semangat dan jangan lupa bahagia," paparnya.